
Ce qui me rend

heureuse, c'est quand je

sens l'amour qui s'étend,

se propage, d'une

personne à une autre...

quand je vois qu'il y a

un virus du bonheur

avec des expos, je trouve

ça fantastique, et ça me

donne le sourire !!!

Caroline 37 ans Paris
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